

Director:

RENE RODRIGUEZ

AV. O'HIGGINS 1634

PRECIO EP 6.20

-3

AÑO I - N° 1

Santiago de Chile

1 - IX - 1964

PUBLICACION:

QUINCENAL



CÍRCULO  
OCKHAM

502405

ORGANO OFICIAL DEL PARTIDO NACIONAL - SOCIALISTA OBRERO

## LA SOLUCION DEL PROBLEMA DE UN CANDIDATO OBREROS Y PATRONES

Con una simpleza absoluta, medio mundo asegura, que todos los obreros chilenos son flojos y borrachos, sin que nadie se pregunte, si esto se debe a taras hereditarias o a consecuencias del régimen de explotación en que viven.

Las huelgas y la flojera son consecuencias directas del poco interés por realizar las obras en las condiciones presentes.

Al obrero le importa lo mismo, que exista una alta o una baja producción y, por lo tanto, no se encuentra obligado moralmente a desempeñarse lo mejor que pueda. Sabe, que, trágicamente, recibirá la misma retribución y que, si es despedido, su sindicato se preocupará de su problema.

La raíz de todo está, pues, en su bajo interés. Y no se puede aumentar éste, mediante buenas palabras y felicitaciones — el trabajador sabe, que esas manifestaciones pueden cambiar en cualquier momento otra vez.

La solución radica, en hacer que el obrero se sienta intimamente responsable y contento de sus la-

bores. Para ello es necesario lo siguiente:

1. — Que el obrero forme parte de la empresa en que trabaja, como SOCIO y que un porcentaje de las ganancias llegue hasta él directamente. Así sabrá, que mientras más trabaje, más ganará. También estará empeñado en que los materiales estén bien preservados. Al actuar en esta forma, los directores de la empresa verán aumentada la producción, y, consecuentemente, sus propias entradas.

2. — Que se dignifique el trabajo manual, haciendo que todo ciudadano, durante un período de su vida, participe en él.

Si un trabajador se interesa por su trabajo, él mismo procurará que sus compañeros cumplan bien sus funciones, cuidará de la calidad de los productos, y sabrá que mientras más y mejor trabaje, mayores serán sus entradas.

El patrón debe comprender, que sus propias ganancias no serán disminuidas, sino que, incluso aumentarán, pues podrá contar con una eficaz colaboración.

Después de veinte años, posiblemente el mundo entero quede atónito ante el hecho de que en un lejano rincón del mundo, un candidato a diputado nazi, con swástica y todo, sea elegido en forma legal y constitucional.

El Partido Nacionalsocialista Obrero presentará en las elecciones parlamentarias de 1965 un candidato, el camarada HUGO PLAZA.

Naturalmente, nuestras intenciones van mucho más allá de una mera elección. Queremos dar una batalla electoral que nos permita llegar a las masas.

Por lo tanto, rogamos a todos aquéllos, que sin ser militantes activos del PNSO, compartan nuestro Ideal, cooperen al máximo en esta empresa. Envíenos sus datos completos e indíquenos si puede ayudar a la candidatura: Necesitamos locales, útiles de escritorio, medios de movilización.

## HOMENAJE A NAZI LAS S. S.

Cuando la prensa mundial se ocupa de los nazis, inmediatamente salen a colación las "bestias de la S. S.". Tanto se ha difamado, que hoy día, difícilmente alguien sabe exactamente, que fue la SS.

Fueron los soldados escogidos de Adolfo Hitler. Ellos fueron los que combatieron en todos los frentes, por la salvación de Occidente de la infiltración bolchevique. Por eso, ahora, los "liberadores", los que prometieron al mundo una época de prosperidad nunca vista, los que se abrazaron entre las ruinas del Berlín vencido, necesitan eliminarlos. Se inventan crímenes y se traen testigos falsos. Hay necesidad de acallarlos, para que el pueblo no se pueda preguntar: ¿Y no fueron los nazis, los SS, Hitler, quienes previnieron al mundo de la catástrofe marxista? ¿Por qué entonces no nos hablaron, como ahora, de los villanos comunistas? ¿Por qué nos hicieron hundir a sus enemigos?

La SS fue el primer ejército de soldados políticos, de guerreros que sabían por qué iban a la lucha. En sus filas formaron héroes\* de casi todas las nacionalidades, incluso chilenos.

Nosotros, los nazis chilenos, les rendimos nuestro viril homenaje ante las glorias que les cubrieron desde Hondaye a Namsos y de Normandía a las estepas siberianas.



CÍRCULO  
OCKHAM

# A LOS SUPER PATRIOTAS

## EDITORIAL

Existe, desgraciadamente, en los círculos políticos cercanos a nuestra Ideología, un sector que más se preocupa de las formas exteriores de nuestra posición, que de verdaderamente hacer algo positivo.

Al Partido Nacionalsocialista Obrero llegan, de vez en cuando, estos parásitos de la política, que durante toda su vida no han hecho nada positivo y nos CALIFICAN. Dicen, por ejemplo, que nuestro programa, etc., está muy bien, que nuestra posición es la verdadera, pero... que no es una ideología chilena! Según estos sabios, entonces, las ideas y medidas tienen nacionalidad y cuando no tienen la de uno, no sirven; hay que inventar otras. Pero no se detienen allí, ellos ven en nuestros símbolos y en nuestra forma de actuar una herejía absoluta y nos hablan de "autéctono". Incluso llegan al colmo, al manifestar que "el pueblo chileno es flojo e indisciplinado y que el Nacionalsocialismo no es para él", que hay que inventar "un sistema que permita que estas "cualidades autóctonas" sean consideradas". Es decir, lisa y llanamente, se considera la baja moral que anima actualmente a nuestro pueblo, como algo digno de aplauso. Estos señores están muy confundidos. Aquí no se trata de adaptar un sistema que nos permita aprovecharnos de las lacras sociales, sino que, precisamente, para corregirlas y extirparlas.

Usamos nuestra bandera y nuestros símbolos en general, porque representan una Idea y porque nuestra tarea es urgente. No podemos esperar a que otras señales de propaganda hayan sido desarrolladas convenientemente. Desde 1938 han habido muchos movimientos nacionalsocialistas, pero todos fracasaron porque no eran "genuinos", porque sus líderes creyeron poder engañar al enemigo disfrazándose y tuvieron, al mismo tiempo, que disfrazar sus ideas. Y nadie puede entender algo si se le dice otra cosa. Es necesario hablar claro y valientemente. Con disfraces y cobardía no se llega a nada.

¿Qué la cruz gamada ha sido difamada y que la opinión pública es víctima de la propaganda contraria? ¿Y no nos difamarán igualmente si lográramos tener éxito —después de mucho tiempo y trabajo inútil por cierto— si usáramos otro símbolo?

Si nosotros queremos verdaderamente lograr nuestros fines enormes, si verdaderamente estamos dispuestos a dar esta gran batalla contra un enemigo millones de veces más grande o económicamente superior, no podemos esperar el triunfo sin pasar amargos instantes. Que no se engañen los superpatriotas, lo que tienen es miedo. Y el miedo no cabe en nuestra lucha.

El éxito solamente lo lograremos estando dispuestos al máximo de sacrificio, a darlo todo y no recibir nada, a pasar hambre, persecución y humillaciones, pues todos esos sufrimientos nos harán fuertes y dignos del triunfo.

FRANZ PFEIFFER.

## DOCTRINA NACIONALSOCIALISTA BASE FILOSOFICA

Los siguientes principios filosóficos son fundamentales y están por sobre el tiempo. Constituyen una verdad absoluta y son los pilares sobre los cuales descansa nuestro Programa Político, Social y Económico.

... Sabemos, que el Hombre sólo puede hacer un progreso genuino, cuando se acerca humildemente a las leyes de la Naturaleza y las acepta y aplica, en vez de ignorarlas arrogantemente, como lo hacen los marxistas. No existe la igualdad biológica entre los seres humanos. La propiedad privada es una institución fundamental de la Naturaleza.

... El Hombre no puede ser feliz en una vida sin propósitos mayores que el de ganar comodidades materiales, sino que solamente vive en forma integral, cuando descubre su Tarea en el mundo y la entiende superior a él y su egoísmo particular. Creemos, que el Hombre tiene una Misión que cumplir durante su existencia.

... La lucha es el elemento vital de todo progreso evolutivo y la esencia misma de la vi-

da que es el único medio por el cual hemos ganado el dominio sobre los animales, y que, por lo tanto, debemos afrontar con satisfacción toda lucha que sea prueba para nuestra capacidad. La Felicidad es solamente concedida a aquéllos que luchan por ella y la conquistan.

... Sostenemos, que la Sociedad solamente puede funcionar con éxito, como organismo, en el cual, cada parte cumple con una determinada función, y, que, en concordancia con las demás, obedece a un órgano rector.

... Nadie tiene derecho a los servicios o productos de los demás, a menos que contribuya con su propia producción o inventos.

... Creemos, que es de interés de la Sociedad, que cada individuo honrado tenga la oportunidad de lograr su máxima potencialidad, cuidando de su salud, protegiéndole de catástrofes educándole en el campo de su capacidad y preservándole de explotación política o económica.

## POLITICA INTERIOR NACIONALSOCIALISTA

El Estado es un medio. — El Estado tiene razón de existir, solamente cuando abarca y protege al pueblo. El Estado es un medio para lograr la preservación y progreso del pueblo; no es un fin en sí.

Democracia Racional. — El parlamentarismo actual no tiene a constituir una asamblea de sabios, sino a reclutar en gran parte una multitud de nulidades intelectuales. En oposición a este parlamentarismo está la genuina Democracia Racional de la libre elección de un Jefe de Estado, obligando a asumir toda la responsabilidad de sus actos. La idea de responsabilidad presupone la idea de personalidad.

El Obrero es Chileno. — El obrero debe ser reincorporado al seno del pueblo chileno. La misión nuestra en este sentido consiste en arrancar al obrero y

de la utopía del internacionalismo, libertad de su miseria social y redimirlo del triste medio cultural en que vive.

Al nivel más alto. — La exaltación de un grupo social no se logra por el destierro de nivel de los superiores, sino por el ascenso de los inferiores. El obrero atenta contra la Patria al hacer demandas exageradas, lo mismo que el patron, que, por medios inhumanos y de explotación egoísta se llena de malones a costa del obrero.

Educación. — La educación no consiste en llenar de conocimientos al ser humano, en primer término deben formarse hombres físicamente sanos; en segundo plano está el desarrollo de las facultades mentales, la educación del carácter y el fomento de la fuerza de voluntad y decisión.

## PARTIDO NACIONALSOCIALISTA OBRERO CHILENO ESTATUTOS

### TITULO I

#### DE LOS MIEMBROS.

Art. 1.: Son miembros del PNSOCH los chilenos y extranjeros con más de cinco años de residencia en el país, que hayan cumplido con las normas establecidas en estos estatutos.

a) El postulante debe ser presentado por dos miembros del Partido o por un dirigente nacional.

b) Ser aceptado por el Secretario del Departamento de Organización.

Art. 2.: Los nombres de los postulantes aceptados serán publicados mensualmente en un boletín especial.

Art. 3.: Son obligaciones de los miembros del Partido:

a) Conocer, acatar, difundir la doctrina del Partido y sus acuerdos políticos.

b) Llevar vida activa en el Partido.

c) Pagar puntualmente las cuotas a que se haya comprometido.

d) Sufragar por los candidatos del Partido y desarrollar propaganda en su favor.

### TITULO II

#### DE LA DIRECTIVA

Art. 4.: Los comandos comunales, departamentales y provinciales son los encargados de hacer cumplir las resoluciones de los organismos superiores y transmitirles las opiniones e iniciativas locales.

Art. 5.: El Comando Nacional es la directiva máxima del Partido, durante el período comprendido entre dos Congresos

Generales Ordinarios, que se llevarán a efecto cada tres años en lugar y fecha que determine el Presidente del Comando Nacional.

El Comando Nacional está integrado por las personas que designe el Presidente del Comando Nacional.

El Presidente del Comando Nacional será elegido por la Asamblea de Delegados Provinciales.

Son funciones del Comando Nacional:

Interpretar y difundir la línea política del Partido, hacer uso de las facultades necesaria para que la disciplina partidista sea respetada, designar a los candidatos a cargos de elección popular.

### TITULO III

#### DE LOS ORGANISMOS AUXILIARES

Art. 6.: Organismos Auxiliares son aquellos que desarrollan tareas específicas en consonancia con la línea política del partido.

Art. 7.: La Oficina Administrativa, tiene a su cargo el archivo de las actas, atiende la correspondencia y despacha toda clase de material de información a los organismos de base.

Art. 8.: La Oficina de Asuntos Internacionales, está encargada de vincular al partido con organizaciones afines de otros países y de difundir las resoluciones de política internacional aprobadas por el Partido.

Art. 9.: El Departamento Nacional de Organización vigila la correcta constitución y función

(A la página 3)

CIRCULO

OCKHAM



miento de los organismos regulares del partido.

Art. 10.: El Departamento Nacional de Propaganda es responsable de la instrucción doctrinaria a los militantes y mantiene los órganos de divulgación de la teoría nacionalsocialista.

Art. 11.: El Departamento Electoral dirige técnicamente la actividad electoral del partido.

Art. 12.: El Departamento de Finanzas procura y organiza los recursos financieros y es el organismo contralor de todo movimiento de finanzas que se produzca en la organización.

Art. 13.: El Departamento de Solidaridad procura a los miembros la ayuda jurídica, médica, administrativa y económica, organiza los actos internos de fraternidad y dirige las tareas de ayuda a los trabajadores en huelga.

Art. 14.: El Departamento Feminino dirige y controla el trabajo de las mujeres.

Art. 15.: Los Tribunales de

Disciplina están constituidos por cinco miembros designados por el Comando Nacional y los Comandos Inferiores.

Art. 16.: El Grupo Parlamentario agrupa a los representantes del Partido en el Congreso Nacional. Sus tareas son: Plantear la línea política del partido y presentar los proyectos de ley que el comando Nacional le encomiende.

#### TITULO IV

#### DISPOSICIONES TRANSITORIAS

Art. 17.: Disposiciones transitorias: La actividad de determinados organismos auxiliares del partido se rige por reglamentos especiales, los que no pueden contravenir las disposiciones del presente estatuto.

Estos reglamentos especiales deberán ser confeccionados dentro de un plazo de 60 días a contar de la aprobación del presente estatuto y deberán ser previamente sancionados y aprobados por el Comando Nacional.

### EL NACIONALISMO A LA CONQUISTA DEL PODER

Durante veinte años, marxista y reacción, unidos y triunfantes, han descargado su odio contra quienes un día osaron levantarse para destruir su trono surgido de entre las lágrimas de los pueblos y el escarnio de los derechos fundamentales. Ahora podemos decir: AQUI ESTAMOS OTRA VEZ! Ahora, para vencer! Nadie ha osado nunca atacar nuestro programa social político y económico —pues no tendrían otros argumentos que los de los falsos doctrinarios que pregonan y que han mantenido a los chilenos sumidos en la desesperación, el odio de clases y el rencor, por más de medio siglo.

Ahora estamos en condiciones de hablar claro, que es lo que el pueblo chileno quiere: que se desenmascare a los traidores y que se presenten definitivamente SOLUCIONES a los gravísimos problemas por los cuales atraviesa y no meras promesas electorales, que luego todos olvidan, una vez logrados los mandatos. Vamos a explicar a los chilenos, por qué se nos relaciona con muertes, histerias y con matonaje; vamos a decírle y recordarle, que la democracia y el comunismo se instalaron en el mundo mediante sangrientas orgías —Revolución Francesa y Revolución Bolchevique—, al revés del Fascismo y el Nacional-socialismo; vamos a recordarle, que en Italia y Alemania verdaderamente se llegó a las soluciones de los problemas de los obreros y que esas naciones florecieron como nunca antes, tanto que llegaron

a ser una amenaza a los círculos de rapaces financieros que nos doblegan, y que fue necesario una guerra mundial, para que pudieran respirar tranquilos.

Vamos a enseñar al pueblo chileno, que la libertad no es un regalo, sino que se consigue mediante la lucha y la decisión y que ambos son verdadero Patriotismo.

Vamos a contestar por fin a las preguntas de por qué se persigue a los nacionalsocialistas verdaderamente; por qué se les trata de ridiculizar en prensa, radio, televisión y cine.

Los nacionalsocialistas tenemos un programa bien definido, no nos llevamos con simples alegorías y demagogia. Queremos una Patria grande y justa, donde cada chileno se sienta orgulloso de serlo, donde el estado sea el más preocupado de su felicidad. Queremos un Estado Corporativo, en el cual las cámaras de representantes estén compuestas por gente de trabajo y no profesionales de la política, queremos que la juventud sea arrancada de las garras de la estupidez en masa derivada de los programas e informaciones de los medios de publicidad. Queremos que el obrero sea feliz de trabajar como socio de quienes le dirijan y que dejen de existir los patrones, tal como se conocen hoy. Queremos, que TODOS participen de las riquezas nacionales y que tengan el tiempo libre para disfrutar de ellas.

Es necesario, que de una vez por todas, hablamos las cosas claras: que digamos que el sistema que tildan de "democra-

cia" no es otra cosa que una burla y que en nombre de los "sagrados" principios de "libertad, igualdad y fraternidad" se traman las traiciones más arteras y se esclaviza al pueblo a un estado de somnolencia que es incapaz de trasponer porque se lo impide la telaraña de legalismos y fórmulas caducas.

Se dice, que el dinero es el que mueve al mundo actual, porque aquél representa bienestar y comodidad. Los hombres son capaces de cualquier villanía por obtenerlo y disfrutar de él. Más de una guerra se llevó a cabo con el fin de arrebatar a otros el oro que se conocía para sí mismo.

Es efectivo, que el oro y sus reemplazantes son los dueños absolutos de nuestro bienestar y, únicamente debido a este hecho ciertas sociedades o personas, mediante hábil especulación han logrado tener una posición de preponderancia, totalmente en desacuerdo con sus capacidades de provecho a la comunidad.

Y lo curioso es, que el oro, en sí, intrínsecamente, es de poquísimo valor. Su valor práctico no dista mucho del de otros metales.

Perecieron acaso, los hombres prehistóricos, porque no conocían el oro o el dinero? Se debe acaso a la invención del dinero nuestra civilización? Terminaría nuestra civilización, si subitamente dejara de existir el dinero?

Un hombre que se hallara en una isla desierta y sin vegetación, terminaría muy pronto, aun cuando estuviera rodeado de toneladas de oro y piedras preciosas.

El valor del oro es una ficción. Un concepto que tiene sus bases en la propaganda y la credulidad. Nosotros, no creemos en el valor del dinero, en este sentido. Nosotros sabemos, que todo fruto se obtiene mediante el trabajo y que se trabaja mejor, si se trabaja por algo que se conoce y se quiere.

Dejemos a los pseudodemócratas inventar cada vez más números y cábolas económicas. Crean, que con fraguar panes y más planes económicos, Chile va a surgir de repente como una gran potencia —por lo menos, eso es lo que nos quieren hacer creer. Nosotros vamos a despertar al pueblo. No le vamos a prometer flojera a destajo ni palacios a todos para que nos mantengan en el poder y Chile se hunda cada vez más. Vamos a elevar moralmente a nuestra nación; vamos a hacerle regresar mentalmente al pasado glorioso de otros siglos y los vamos a enseñar, que primero, para poder lograr nuestras ambiciones de felicidad; es necesario hacerse presente y estar dispuesto al sacrificio. Las inexorables leyes de la naturaleza no permiten a nadie gozar de algo que no se haya merecido. Nuestro pueblo ha caído en una melancolía de la cual no osa despertar, por miedo a ver la realidad. Pero, una vez que se dé cuenta, que está en juego su existencia como nación, se presentará voluntariamente a la disciplina y al trabajo, y, reconociendo al causante de sus desgracias, le hará lamentar haberle impuesto la esclavitud. Entonces habrá sonado la hora del triunfo del Nacionalsocialismo.

### DIRECTIVA DEL COMANDO

#### NACIONAL

Paño lenci, rojo, blanco y negro ..... Eº 3.—

Presidente del Comando Nacional: FRANZ PFEIFFER.

Secretario del Depto. de Propaganda: FLAVIO MERINO.

Secretario Oficina Administrativa: MARCEL MALTRESS.

Secretario Depto. de Organización: FRANCISCO MADRID.

Ayudante Depto. de Organización: MANUEL MADRID.

Secretario Depto. de Finanzas: RUBEN MARTINEZ.

Secretario Depto. de Solidaridad: HUGO PLAZA.

Dirección del PNSO en Valparaíso: Sergio Cordero, Casilla 1078. Valparaíso.

Para las demás provincias, rige la dirección de Santiago: Casilla 6136, Correo 5, SANTIAGO.

#### CLASES DE IDIOMAS - TRADUCCIONES

Inglés - Francés - Alemán.

Eº 5.— la hora.

SUECIA 3628 - SANTIAGO

CIRCULO  
OCKHAM



## PREMISA

El logro definitivo de una meta claramente definida nunca es el resultado de la suerte, sino que es el producto de tres condiciones:

1.— La habilidad intelectual para percibir el problema, la oposición que deberá esperarse y la mejor manera de vencer.

2.— La voluntad y determinación de hacer cualquier cosa necesaria para vencer.

3.— Los medios físicos, fuerza y valentía para llevar a cabo el plan.

Decenas de civilizaciones han sucumbido por falta de una o más de estas condiciones.

Si es que hay Historia en unos mil años más y alguien para estudiarla, la gente se asombrará del testarudo rechazo que fue capaz la Raza Blanca de sus máspreciados dones y aceptar una tiranía salvaje, sin ninguna rebelión.

Nuestros problemas de hoy no son "chilenos" ni "ingleses" ni "sudamericanos", son los problemas de la supervivencia de todos los hombres blancos. En el nombre de la elemental razón, qué diferencia hay entre que Pedro Pérez nazca en Chile, Pierre Dubois en Francia, Hans Schulz en Alemania, John Smith en U. S. A. — comparado con la interrogante: Existirán más Pedros, Pierre, Hans, etc., en el futuro?

Cuando esta lealtad es amenazada y nuestra raza está en peligro, es monstruoso pretender que debemos sospechar el uno del otro, solo porque vivimos a diferentes lados de líneas geográficas imaginarias, y después de ser enardecidos por un conjunto de traficantes internacionales, nos lanzamos a liquidarnos mutuamente por slogans contradictorios.

Somos hombres blancos y hermanos de todos los demás y vamos a hacer frente común con ellos, ante la avalancha de los seres de color que se nos vienen encima desde Asia y África. Pero muchos de nuestros "líderes" actuales no alcanzan a percibir las proporciones cósmicas del problema e imaginan, que es algo que se puede solucionar en "su" país y mediante medidas a medias.

Nuestra tarea es y debe ser el dominio del Hombre Blanco sobre el mundo, ya que la civilización depende exclusivamente de esto. Y una tarea tan fantásticamente difícil no puede ser ganada por simple suerte, mediocridades, rezos, esperanzas, volantes o esporádica violencia. Lo que debemos exigir, es una CONTRAREVOLUCION MUNDIAL contra la Revolución Marxista-Sionista.

Los movimientos de esta índole siempre requieren millones de seres humanos que se sacrificuen en devoción a la causa. Y estas enormes cantidades

de gente nunca podrán ser inducidas a lanzarse a las llamas de una revolución con gritos de "Abajo las alzas de precios", "Aumento de Salarios", etc. solamente lo fundamental y emocional es lo que logra sacar a las masas de su apatía y arrastrarlos a una lucha de enormes proporciones.

Hasta la aparición de Adolfo Hitler, el Hombre Blanco no tenía absolutamente nada que lo uniera en una causa común, ni héroes comunes, ni simbolos, ni altares —nada. Pero ahora, que millones de blancos de todas las nacionalidades —también chilenos— se lanzaron heroicamente en la primera lucha por la Elite de la Raza Blanca, por fin tenemos aquellos simbolos y altares que son las condiciones más elementales de una revolución como la nuestra.

Increíblemente, los herederos de este sacrificio, los que recibieron esas banderas teñidas en sangre —rechazan su herencia por "ser poco práctica". "Nunca podremos ganar pregonándonos abiertamente "nazis", exclaman estos caballeros. "El enemigo ha inculcado demasiado a la gente que debe odiarlos", agregan. "Si usamos la svástica y alabarnos a Hitler muy abiertamente, nos encarcelarán o nos matarán".

He aquí el punto. Seremos capaces de ser más valientes que un grupo de judíos comunistas, que se arriesgaron en la misma forma, en 1917?

La persecución y sufrimientos que aquéllos caracterizan, que quieren evitar, es el sino que no de nuestra victoria. Es una ley natural, que es imposible lograr un éxito grande sin un sacrificio grande. Muchísimas cosas son desagradables y a veces destrozan el corazón —pero deben suceder! Son necesarias!

También es una condición natural y del Creador, que las masas no se dejan guiar a las batallas por "directores" o "presidentes", sino que por jefes, determinados a no descansar hasta haber triunfado y que son capaces de sacrificar todo —a HEROES. Lo heroico, lo noble y lo grande las somete; nunca las mediocridades, porque la masa misma es mediocridad; y mediocres son las exigencias económico-sociales, porque cuando esta situación se hace intolerable, el deber no es pedir y rogar, sino que cambiar el sistema.

El Razonamiento es todavía un niño en las relaciones humanas, un precioso y raro desarrollo que se encuentra en una infinitísima minoría de seres humanos. Y la mayoría de los pocos capaces de ejercer un razonamiento genuino e independiente, es incapaz de ACTUAR de acuerdo con los dictados de esa razón.

## REPORTAJE BELGA A LOS NAZIS CHILENOS

Reproducimos el siguiente artículo, dado a la publicidad por "presses Nationales Associées", de Bruselas, bajo el título "LA CROIX GAMMEE AU CHILI" (La Svástica en Chile):

Encontrándose en Santiago de Chile, este periodista de PNA escuchó insistentes rumores de que el "Partido Nazi chileno habría establecido un centro de entrenamiento en el balneario "El Quisco". Tuve la suerte de participar en una improvisada conferencia de prensa en "La Moneda", el antiguo palacio, que sirve de sede del gobierno chileno. Allí, sin mayores preámbulos, los periodistas presentes fuimos informados por un individuo que dijo ser "miembro del Comando Nacional del Partido Nazi", que había presentado en el Ministerio del Interior los antecedentes sobre una colonia nazi que se ubicaría en terrenos propios, en "El Quisco". Sus ambiciosos planes contemplaban la edificación de no menos de cien cabañas, construidas por los propios militantes y mediante originales planes de organización.

La "salida a terreno" tuvo lugar el sábado 1º de Agosto y logré obtener la autorización de participar. Incluso fueron muy gentiles; a las 6 de la mañana, un Taunus 59 pasóme a buscar al hotel. Viajé así, en compañía de cinco de los más conspicuos nazis chilenos —y de un enorme perro policial ("Toni"), quien me observó desafiante durante todo el trayecto.

En mis viajes por el mundo, he participado más de una vez en reuniones políticas de tipo parecido, por lo que no me asombró en absoluto esta nueva experiencia. El comandante Pfeiffer, jefe nazi, alto, rubio y de mirada inquisidora, a quien las varias docenas de "camaradas" presentes trataron con sumo respeto, me condujo a la elegante residencia en la cual nos alojamos. Después de algo de fútbol; en seguida camina-

mos todos cerca de un kilómetro hasta "Villa Selecta", como así han denominado su "territorio nazi". Hay un magnífico panorama que admirar, pero Hugo Plaza, un corpulento dirigente, con toda simpatía me hizo abandonar mis pensamientos de ocio, al pasarme un hacha y hacerme inconfundibles señas para que me pusiera manos a la obra. Estuve contribuyendo a construir cabañas nazis durante más de cinco horas...

Luego la comida y los coros. Canciones, chistes y cerveza! A las 12 P. M. me obligaron a ir a dormir, perra luego, en la madrugada despertar sobresaltado. Un dirigente pardo, a gritos me increpata mi flojera ordenándome salir a hacer gimnasia. Allí, un resbalón muy fuerte y mis pantalones quedaron hecho jirones. Incluso me quitaron los cigarrillos, que fueron repartidos, entre los de "arriba".

Al atardecer tuve una grata sorpresa. Dos lindas muchachas habían llegado. Aproveché para satisfacer mi curiosidad periodística e invitar a una de ellas para el día siguiente a un cine. Desgraciadamente, parece que las mujeres nazis prefieren a sus camaradas y la respuesta fue negativa, ante la satisfecha mirada de Hugo Plaza, Francisco Madrid, Merino, Ramírez y otros tantos nazis.

Así son los nazis chilenos —iguales y desiguales a los de otros países. En honor a la verdad, debo decir, que no vi en ellos ninguna señal de odio ni de desalmados. Comigo, por lo menos, fueron amables, aunque energéticos.

Este artículo apareció en la prensa mundial con fecha 6 de Agosto. Su autor es Henri D'Epusset y es la primera vez que se reproduce un hecho de nosotros en forma imparcial, por lo que felicitamos a la P. N. A.

### LIBROS SOBRE EL NACIONALSOCIALISMO:

"MI LUCHA" por Adolfo Hitler .....	Eº 5,90
"Tú también estabas entre los criminales, Churchill", por Kleist .....	Eº 4.—
"Derrota Mundial", por Salvador Borrego .....	Eº 13.—
"El Mal de Chile", por Jorge González von Marées .....	Eº 4.— (4)

Solicite catálogos de otras obras de interés.

### FOTOGRAFIAS (Reproducciones auténticas):

Hitler revista las tropas del trabajo — Hitler en Viena — Líderes nazis de diferentes países — y cientos de otras fotografías: Eº 1,— cada una. Tamaño: 10 x 10 cm.

### DIARIOS NAZIS DEL EXTRANJERO:

"The Stormtrooper", órgano del Partido Nazi Norteamericano.
"The Rockwell Report", órgano del Partido Nazi Norteamericano.
"Combate", órgano del Frente Nacionalsocialista Argentino.
"The National Socialist", órgano del Movimiento Nazi Británico.
Además: Boletines informativos de los partidos nacionalsocialistas de Francia, Holanda, Bélgica, España, México, Canadá, Australia, etc.

Diríjase a: Depto. de Propaganda, Casilla 6136, Correo 5, Santiago.



CÍRCULO  
OCKHAM